



冬将軍が到来し、寒の内らしい寒さが続いています。先日は、ふれあい学習発表会をご観くださりありがとうございました。子どもたちも緊張と不安に立ち向かいながら、見事やりきった事への達成感を味わうことができたように思います。発表会間際の衣装のご準備など、ご協力いただきありがとうございました。

早いもので5年生もあと2ヶ月足らずとなりました。6年生に進級するまでの大切な期間です。6年生から委員会や児童会の仕事をしっかり引き継いでいきたいと思ひます。残り少ない日々を一層充実させ、子どもたちが自信と期待をもって進級できるようにと考えています。今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。



2月の主な予定

- 1日(水) 委員会活動
SC 在校
- 8日(水) クラブ活動
- 10日(木) 漢字検定
- 15日(水) クラブ活動最終
SC 在校
- 22日(水) SC 在校
- 28日(火) 3P 連役員会



もうすぐ節分!!
自分の中の退治したい
鬼・おに・オニ!

- すぐ調子にのる
- 夜遅くまでおきていること
- すぐにあきらめる
- すぐにおきられない
- 早起きできない
- 忘れ物をする
- 口が悪い
- ちょっとしたことでも怒って口が悪くなる
- 言葉遣いが悪い
- すぐ寝れないしおきられない
- ちょっとしたことですぐ怒る
- すぐスマホ見る
- いつもねむい
- すぐうそをつく

学習発表会, お世話になりました!

去る1月22日の「ふれあい学習発表会」では、ご多用の中、大勢の方々に参観していただき本当にありがとうございました。皆様に自分たちの思いを伝えようと精一杯頑張る子どもたちの姿が見られ、胸が熱くなりました。12月の冬休み前、「台本を自分たちで作ろう!」という意見から、それぞれに案を出して考えました。タイトル通り、5年生のごくごく普通の日常を劇化しました。練習していくうちに、アドリブが1つ増え、2つ増え、・・・それぞれが楽しんだ発表会でした。この経験が三島小学校を支えていく原動力になることと、強く強く感じました。



練習からみんなで力を合わせて、一生懸命頑張りました。いっぱい笑って、笑ってもらった5年生の劇。みんなに拍手を送りたいです



自分たちのクラスだからこそ...

新型コロナウイルスやインフルエンザなど、いつ・誰が感染してもおかしくない状況となりました。こんな時こそ、日常生活の中で相手を思いやる気持ち、差別は許さない学級づくり、学校づくりが大切だと思っています。先日、子どもたちとの何気ない会話の中で「こんなクラスにしたい!」と、ふとそんな言葉が出てきました。理想と現実の狭間で試行錯誤しながらも、一生懸命前を向いて進んでいこうとする子どもたちの正直な声でした。自分たちにできることは自分の手で・・・。「壁にぶつかったときは一緒に解決していこう」とみんなで話をしました。もうすぐ6年生。期待に胸が膨らみます。